

Der Nikolaus ist auf dem Weg

Wir haben uns im Kindergarten fleißig auf den Niklaus vorbereitet. Wir haben die Legende gehört, ein Lied gelernt und dieses dramatisiert. Dann haben wir ein Gedicht mit Instrumenten begleitet, gebastelt, Spiele gespielt und vieles mehr. Natürlich kam uns der Nikolaus dann auch noch im Kindergarten besuchen! Bei der Nikolausfeier hörten wir ein Schattentheater und machten eine gemeinsame Nikolausjause. Für den Abend zu Hause haben wir auch leckere Kekse gebacken.

